

BALANCIERBALKEN

Wir waren im Projekt Balancierbalken geleitet von Herr Derigiolu und haben mal geschaut, was dort so gemacht wird. Als erstes haben wir Malte (3b) geschnappt. So lief es ab:

Wir: Wie alt bist du?

*Malte: Neun Jahre,
genaugenommen neuneinhalb
(lacht).*

Wir: Was macht ihr hier?

*Malte: Man baut einen
Balancierbalken.*

Wir: Womit?

Malte: Kreissäge, Feile, H-Leiter (Werkzeug) und Schleifpapier.

Wir: Wie findest du dein Projekt und warum?

Malte: Sehr gut, weil man viel draußen ist.

Wir: Ist es schwer ?

Malte: Nein nicht sehr.



Also ein tolles Projekt und zum Schluss haben wir ein neues Spielzeug!

Bjarne & Paul